

《单词百科:washroom是什么意思?washroom怎么发音?washroom的解释和用法》

英语单词washroom是什么意思?washroom怎么读?washroom怎么发音?简答网为您整理了washroom的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



washroom怎么读

washroom的读音:[w ru m]

washroom的意思

1、n.洗手间，厕所;

washroom的近义词

1、Gents n.男厕所;先生 (gent的名词复数);绅士;男子;

2、bath n.浴缸;洗澡;游泳池;澡堂;容器;

3、bathroom n.浴室;洗手间;

4、ladies n.女士们(lady的名词复数);

5、lavatory n.厕所;盥洗室;洗礼盆;

washroom的双语例句

1、Puts dry bathes the towel to prepare together in the washroom.

放一块乾的沐浴毛巾在洗手间准备好.

2、Clerk : The elevators are over there next to the washroom.

电梯在那边,在洗手间旁边.

3、Can you keep an eye on my bag? I gotta go to washroom.

请留意一下我的包好 吗 ?我得去一下洗手间.

4、Separation of dry and wet in the washroom shows humanized design completely.

卫生间干湿分离,尽显人性化设计.

5、Where is the washroom? Please go straight ahead then turn left.

请问盥洗室在哪? 请一直往前走,然后往左转.

6、Hu: (smiling, untimely) chairman, please wait a moment, I have to go to the washroom.

胡: (着 、 不合时宜的) 席, 等会儿, 我要先上个厕所.

7、The washroom (toilets) is in the middle of our section of the plane.

洗手间在机舱的中部.

8、His new house has a big washroom.

他的新家有一个很大的盥洗室.

9、In the washroom we wash our hands.

我们在洗手间洗手.

10、 Can you keep an eye on my child, i need to go to washroom.

能帮我看一下孩子吗, 我想去一下卫生间.

11、 Paulo: My books Oh, I left them in washroom.

保罗: 我的书糟糕, 我忘在洗手间里了.

12、 It really puts me off a place when the washroom is dirty.

厕所很脏, 令我对那个地方很反感.

13、 Second, the washroom is a window displaying the taste of the host or hostess.

其次, 卫生间是展示主人品味的窗口.

14、 Oh, can you show me the way to the washroom?

哦, 你能告诉我哪里是卫生间 吗 ?

15、 Whenever I go to the washroom, I will wash my face.

我觉得洗脸干净, 让自己注意卫生, 保持一个开朗的心情.

16、 Can you tell me where the washroom is?

你能告诉我洗手间在哪儿 吗 ?

17、 I hung around until Helen had to go to the washroom.

我在外边一直等到海伦不得不上厕所.

18、 We were using the washroom next door and carrying water over in empty milk gallons.

我们借用着邻居的卫生间, 用空的牛奶壶取水.

以上是简答网为您整理的washroom怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于was

hroom的用法、wash

room的释义、washroom的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/washroom>

